

Le Forum des images exprime sa solidarité à Adèle Haenel

Le Forum des images tient à exprimer sa solidarité à Adèle Haenel à la suite de sa prise de parole et à l'enquête rigoureuse de Mediapart. Au-delà de son cas personnel, nous saluons l'exemple qu'elle donne à toutes les personnes victimes ou dépendantes d'un système endémique au sein de l'audiovisuel mondial.

Cette nouvelle étape, à la fois politique et sociétale, doit nous guider dans nos pratiques et nos décisions professionnelles. Le Forum des images s'y emploie et s'y engage, tant du point de vue de ses équipes que de ses activités.

Si la route est encore longue, la bonne voie est aujourd'hui tracée.